

Le président vénézuélien débloque de nouveaux fonds pour le secteur de la santé



Caracas, 30 septembre (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a débloqué de nouveaux fonds pour garantir le ravitaillement en médicaments et en matériel dans les secteurs publics et privés de la santé pour renforcer l'offensive contre la dengue et contre la chikungunya.

Nicolás Maduro a mis en exergue les réussites de l'activation du Plan National de Prévention de ces deux maladies et il s'est référé à la guerre économique promue par des secteurs de la droite pour entraîner le pays dans le chaos.

Le président vénézuélien a expliqué que les fonds supplémentaires atteignent 739 millions de dollars et qu'ils constitueront un appui logistique aux services médicaux dans les quartiers affectés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/35069-le-president-venezuelien-debloque-de-nouveaux-fonds-pour-le-secteur-de-la-sante>



Radio Habana Cuba